

En el centro de la ciudad estuvieron entregando información los integrantes de esta fundación.

## FUNDACIÓN "ALÓ JESÚS" RECORDÓ

## **VALORES A CURICANOS**

**Fidelidad, abstinencia y perdón.** Ayer representantes estuvieron en la Plaza entregando información de su campaña.

urante todo el día de ayer se estuvieron realizando actividades por parte de "Aló Jesús", una fundación que estuvo exhibiendo lienzos donde se refleja la importancia de fomentar valores a veces ya olvidados en la sociedad.

La información la entregó Renato Aguilera Herrera, uno de los directores de la "Fundación Aló Jesús" y "Un mundo diferente".

Junto con los lienzos exhibidos en el centro de la ciudad, se hizo entrega de volantes que invitan a reflexionar sobre principios y valores que el evangelio entrega, dejando claro que ellos no representan a ninguna organización religiosa en particular.

"Como cristianos lo que buscamos es rescatar los valores que el evangelio entrega y que se han ido perdiendo porque nuestra sociedad lo refleja. Lo vemos en que cada día existe prostitución, abuso de niños y violaciones, lo que nos dice qué valores dentro de la familia se han perdido. Esto significa que nos hemos quedado sólo en enseñar ritos y formas, más que darle importancia a la enseñanza de los valores. El evangelio no es ritos y formas, sino que principios y valores", indicó Aguilera.

## REALIDAD

En la actividad participaron principalmente jóvenes de la ciudad, además de personas que viajaron desde Santiago. "Aló Jesús" se trata de una fundación comunicacional que produce programas televisivos y radiales en Santiago los que son vistos también en Curicó, además de una página web. Junto con ello está la Fundación Mundo Diferente que en este caso señalan tener una acción directa con las personas, donde asisten a las familias en riesgo social y ayudan a las personas que se encuentran con problemas de alcohol y droga.

Uno de los directores de "Aló Jesús" señaló que este trabajo lo realizan abierto a protestantes y católicos, debido a que el objetivo es llamar la atención tanto del mundo protestante como del mundo católico, donde el objetivo es vivir los principios y valores, más que cumplir con ciertos ritos.

"Hablamos de fidelidad, abstinencia y perdón, porque creemos que son tres valores fundamentales, donde la abstinencia tiene que ver con el tema del sida y enfermedades venéreas que son una realidad espantosa que ha crecido. Por otro lado, hablamos de la fidelidad porque es una de las armas que guarda a la familia y hace un matrimonio más duradero. Por último el perdón, porque ya muchos han cometido errores, muchos se han equivocado, entonces la salida para arreglarlo es saber perdonar para mantener la familia y proyectarla", puntualizó Renato Aguilera Herrera, uno de los directores de la "Fundación Aló

Junto con los lienzos exhibidos en el centro de la ciudad, se hizo entrega de volantes que invitan a reflexionar sobre principios y valores que el evangelio entrega.